Diamantene Hochzeit



Grund zum Feiern hatte am 18. September 2008 das Ehepaar Elsa und Egon Eichberger. Vor 60 Jahren gaben sie sich in der Notkirche in Ludwigshafen-Mundenheim in geliehener Hochzeitskleidung das Ja-Wort. Wie es damals so üblich war, feierte man bei den Eltern des Bräutigams. Während der Jubilar bis zu seinem Ruhestand im kaufmännischen Bereich als leitender Angestellter gearbeitet hat, hat die Jubilarin neben der Kindererziehung einen Waschsalon aufgebaut und somit ihr Scherflein zum Wohlstand beigetragen. Ihr Hobby über viele Jahre hinweg war das Tanzen im Tanzclub. Das Eheglück bereichern die beiden Töchter sowie vier Enkel und zwei Urenkel. Der großen Gratulantenschar schloss sich auch Bürgermeister Hans-Dieter Schneider an und gratulierte dem Jubelpaar im Namen der Gemeinde mit einer Urkunde und einem großen Geschenkekorb, des Weiteren übermittelte Kreisbeigeordneter Michael Elster die Glückwünsche des Landrates und des Ministerpräsidenten in "eingefangenem Sonnenschein" und einem inhaltschweren Briefumschlag.

(Amtsblatt 25. September 2008) (Text und Bild: Gerd Deffner)